

MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU

三春わが街

MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU

■コミュニティだより

VOL.105 (年4回発行)

■発行日 令和4年9月30日
 ■発行 三春まちづくり協会
 ■編集 三春まちづくり協会広報部会
 三春町大字貝山字泉沢100-1(旧若駒寮)
 TEL/FAX(62)3988



2022.06.26

親子が共同で行った、2回目の苗木の植樹。強い日差しの中、気持ちのいい汗を流した

「三春花の丘公園」が四月の初め、一つの区切りを迎えた。開園である。令和元年から三年をかけ、散策路を整備した。昨年、小学一年生と保護者が共同で行った、ハナモモの苗木の植樹は、同公園中腹の通りに、新鮮な緑を息づかせている。

小学生が書いた木札が、添えてあるのが特徴だ。昨年、小学一年生と保護者が共同で行つた、ハナモモの苗木の植樹は、同公園中腹の通りに、新鮮な緑を息づかせている。

「三春花の丘公園」が四月の初め、一つの区切りを迎えた。開園である。令和元年から三年をかけ、散策路を整備した。昨年、小学一年生と保護者が共同で行つた、ハナモモの苗木の植樹は、同公園中腹の通りに、新鮮な緑を息づかせている。

「三春花の丘公園」が四月の初め、一つの区切りを迎えた。開園である。令和元年から三年をかけ、散策路を整備した。昨年、小学一年生と保護者が共同で行つた、ハナモモの苗木の植樹は、同公園中腹の通りに、新鮮な緑を息づかせている。

「頂上のカーテン・コール」 ～親子の、ハナモモ苗木の植樹会～

地域部会

圓谷 彰孝

植樹会が行われた。山肌

に照り付ける、強い日差しを受けながら、参加者は、町民第2体育館から、頂上付近にある植栽場を目指した。

華正院（馬頭観音堂・

天台寺門宗）から、龍隱

宗（曹洞宗）、高乾院（臨濟

宗）に至る、横一列の街

のたたずまいである。

道を急ぐ人、商いに精

を出す人、大きな荷物を

キャスターに載せて運ぶ

人など、行き交う人びと

の活力のある営みが、頂

上に立つて眺める人の新

鮮な感動を誘う。

クラスメートと一緒に坂道を上つた、山内寿明くんは、ウルトラマンが大好きだ。ハナモモに添えた木札には、「つむらやえいじさん」が、もどつてきますように」と願いを込めた。

「眺めのいいところがいいな」と話すのは、村上結音ちゃんだ。場所を決め、苗木に水をかけながら、「花をつける日が待ち遠しい」と手を合わせた。

「名探偵コナン」のファンである、橋本国臣くんは、「たんていになりたいです」と木札に書いた。

街全体が一枚の絵のように見えますよ」と願いを込めた。

大好きだ。ハナモモに添えた木札には、「つむらやえいじさん」が、もどつてきますように」と願いを込めた。

「眺めのいいところがいいな」と話すのは、村上結音ちゃんだ。場所を決め、苗木に水をかけながら、「花をつける日が待ち遠しい」と手を合わせた。

華正院（馬頭観音堂・

天台寺門宗）から、龍隱

宗（曹洞宗）、高乾院（臨濟

宗）に至る、横一列の街

のたたずまいである。

道を急ぐ人、商いに精

を出す人、大きな荷物を

キャスターに載せて運ぶ

人など、行き交う人びと

の活力のある営みが、頂

上に立つて眺める人の新

鮮な感動を誘う。

「頂上でこそ味わえる、感動の瞬間だ」



苗木に土をかけ、足で踏み固め水をかける。子どもたちは一生懸命だ

初夏の一日、新一年生と保護者による、二回目のハナモモの、苗木の、出迎えている。新一年生と保護者による、二回目のハナモモの、苗木の、出迎えている。

初夏の一日、新一年生と保護者による、二回目のハナモモの、苗木の、出迎えている。

見晴らしのいい頂上付近。

道沿いに、一本一本、ていねいに植えられた

